

COMENTARIOS

Prevención en la Educación Superior

Como Institución Santo Tomás Arica, este pasado 4 de septiembre fuimos testigos de un evento crucial que no solo ha demostrado la valía y el compromiso de nuestros estudiantes y profesionales, sino también la importancia de la colaboración en situaciones de emergencia.

Se trató de un Simulacro de Incendio con rescate en altura. Este ejercicio tuvo la participación del Centro de Simulación Clínica de la Universidad de Santo Tomás (UST), el cuerpo de Bomberos, el Instituto de Seguridad del Trabajo y 23 estudiantes de las carreras de Enfermería, Técnico en Enfermería y Terapia Ocupacional de la institución educativa, quienes debieron dar respuesta tanto en protocolos de seguridad, atención de primeros auxilios y atención intrahospitalaria a un paciente simulado afectado por quemaduras.

El objetivo de la actividad de vinculación con el medio fue fomentar la cultura de seguridad y prevención de incendios en establecimientos públicos y privados. Con la ayuda de organismos como Bomberos de Chile y estudiantes del área de salud se puede fidelizar que hacer en caso de un siniestro como este.

Quiero empezar expresando nuestro más sincero agradecimiento al cuerpo de bomberos de Arica, cuyo profesionalismo y valentía no solo enriquecieron el simulacro, sino que también nos ofrecieron una lección valiosa sobre cómo enfrentar con eficacia las emergencias. Su presencia y colaboración han sido clave para el éxito de este ejercicio, y estamos profundamente agradecidos por su apoyo



El objetivo... fue fomentar la cultura de seguridad y prevención de incendios”.

Marcela Núñez,
Coordinadora de centro de simulación clínica Santo Tomás Arica

constante y su dedicación a la seguridad de todos.

Reconocer y agradecer al equipo de ambulancia de IST, cuyo rol ha sido esencial para asegurar una atención de salud completa de forma segura y eficiente. Su habilidad y rapidez en la respuesta son un modelo de excelencia en el manejo de emergencias, y su participación ha sido invaluable.

Un agradecimiento a los estudiantes de Enfermería, Kinesiología, Terapia Ocupacional y Técnico de Enfermería Nivel Superior. Su participación y su dedicación en el simulacro de incendio y rescate en altura han sido ejemplares. Su compromiso con la formación continua y la preparación para enfrentar situaciones de emergencia es fundamental para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad.